



Estudiantes

CONSEJO DE ESTUDIANTES UNIVERSIDAD PABLO DE OLAVIDE (CEUPO)

Actividades en Defensa de la Educación

Con respecto a las distintas acciones realizadas se han celebrados asambleas con profesores/as y alumnos/as ante las futuras movilizaciones en defensa de la educación. Igualmente, también se ha implementado un nuevo mecanismo de toma de decisiones, que permite mayor participación y transparencia, a través de las votaciones en clase de los asuntos más importantes.

Se ha presionado a través del CAE para que se desbloquee el cobro que tenían pendiente los estudiantes Erasmus.

Paro Académico

Este curso se ha ejercido por primera vez el derecho a paro académico, tal y como contempla nuestra Normativa. En primera instancia un paro de un día, y a final de curso un paro de 10 días. Durante el paro académico, se impartieron más de 25 clases en la Plaza Nueva a las que acudieron más de 500 alumnos/as y durante el segundo paro más de 130 clases con 3.000 alumnos/as en los Jardines del Cristina. Además, se realizaron numerosas actividades como protesta por los recortes en Educación.

Como señal de protesta se realizó un encierro y se celebró una asamblea informativa, la cual transcurrió durante más de 4 horas y a la que asistieron más de 250 estudiantes. Ambos paros se produjeron con un clima de total normalidad, sin que se registrara ningún incidente.

Huelga General Educativa

Este Consejo de Estudiantes tomó partido en la preparación de la primera Huelga General Educativa de la democracia, cuya asistencia se cifra en la ciudad de Sevilla en 70.000 personas, lo que se considera un éxito y un paso más en el camino de la defensa de la educación pública y de calidad.



Estudiantes

Participaciones a Nivel Nacional

El Consejo de Estudiantes ha estado presente en un encuentro universitario en Oviedo en el cual la Universidad Pablo de Olavide fue la Universidad con mayor número de representantes (14 en total) además, sin que supusiera ningún gasto para la propia Universidad.

Igualmente, se ha acudido al encuentro que la Coordinadora de Representantes de Estudiantes de Universidades Públicas (CREUP) celebraba en Córdoba, con la intención de intervenir en un acto que estaba presidido por el Ministro de Educación (aunque no acudió al acto).

Asimismo, también se ha asistido a la Asamblea de CREUP en Navarra, en la que se elaboró un manifiesto contra los recortes.

Se acudió al primer Consejo de Estudiantes Universitarios del Estado (CEUNE) presidido por el nuevo Ministro de Educación, con el resultado de nuestra salida del mismo junto a 14 Universidades a mitad de la sesión plenaria, por las irregularidades en su funcionamiento y su deslealtad institucional.

Participación a Nivel Andaluz

También a nivel andaluz se han realizado numerosas actividades, entre las cuales se destacan las siguientes:

Acogida y Elección de Nuestro Delegado Raúl Moreno como Presidente de la Coordinadora Andaluza de Representantes de Estudiantes

Se han acogido unas Jornadas de la Coordinadora Andaluza de Representantes de Estudiantes (CARE), jornada en primera sección abierta a la comunidad universitaria. Dichas Jornadas fueron muy positivas para la Universidad Pablo de Olavide ya que salió electo para la presidencia de la CARE nuestro delegado Raúl Moreno.



Estudiantes

Aprobación Acuerdo en el Consejo Asesor de Estudiantes de Universidades Públicas

Se ha aprobado un acuerdo del Consejo Asesor de Estudiantes de Universidades Públicas (CAE), en el que se promueve el reconocimiento de nuevos derechos para los/as estudiantes universitarios de Andalucía. Sin embargo, este acuerdo está sujeto a su aprobación por parte del Consejo Andaluz de Universidades (CAU), que de ser favorable pasará a su tramitación como Decreto.

I Jornadas de Formación de Delegados Andaluces

Se han celebrado las I Jornadas de Formación de Delegados Andaluces en las cuales han participado 15 compañeros/as de la Universidad Pablo de Olavide, con un total de 130 participantes de las nueve Universidades públicas de Andalucía. Estas Jornadas se celebraron íntegramente en el campus, con la colaboración de profesorado de la Universidad Pablo de Olavide y los/as compañeros/as de Sociedad con Acento.

Además, durante estas Jornadas se realizó una Asamblea CARE, con otro formato, lo que permitió la participación de todos/as los/as estudiantes presentes. En dicha CARE se acordó una movilización andaluza en contra de todos los recortes, del incremento de las tasas universitarias y del recorte del número de becas.

Plataforma Andaluza en Defensa de la Universidad Pública

Se ha participado en la formación de la Plataforma Andaluza en Defensa de la Universidad Pública, la cual está compuesta por Consejos de Estudiantes, Sindicatos, Asociaciones y otros colectivos. También se ha aportado la opinión de los/as estudiantes en este foro de coordinación, siendo parte muy activa en el mismo.

Consejo Andaluz de Universidades (CAU)

Por primera vez participan los/as estudiantes en este órgano presidido por el Consejero de Economía, Empleo, Innovación y Ciencia, donde están presentes también los Rectores andaluces y los



Estudiantes

Presidentes de los Consejos Sociales. Ahora son miembros los Delegados de la Universidad de Almería y la Universidad Pablo de Olavide.

Participación Estudiantil

Para incentivar la participación de todos/as los/as estudiantes de la Universidad Pablo de Olavide se ha trabajado en diferentes líneas: una apertura de los cauces de decisión, la formación de comisiones temáticas, y el fomento de participación en los órganos colegiados y en las elecciones de la Universidad, con una participación estudiantil más elevada.

Dentro del trabajo de las Comisiones, destacar la labor de concienciación y dinamismo del campus llevada a cabo por la Comisión de Acción Social, con más de una decena de actividades realizadas dentro del campus y en la ciudad de Sevilla en colaboración con otras entidades.

Otros

Además, entre otras actividades, se ha fomentado la participación en las Jornadas sobre Democracia organizadas por la fundación Alberto Jiménez-Becerril celebradas durante el mes de mayo de 2012, en la que han participado todos/as los/as estudiantes de la Universidad Pablo de Olavide que lo han solicitado.

También se ha dado apoyo logístico y material a los/as estudiantes de Trabajo Social en la celebración del Día Mundial del Trabajo Social.